

HOY CULMINA LA JORNADA CULTURAL DE LAS ENCINAS

Vva. de la Cañada, 23 de abril.- El Instituto de Secundaria Las Encinas, con la colaboración de las Concejalías de Educación y Juventud y Deportes, ha organizado una Jornada Cultural. Arrancó ayer con distintas actividades (concurso matemático, actividades deportivas, talleres de marca-páginas y estuches, conferencia de la Asociación de Víctimas del Terrorismo, etc.), en las que participó toda la comunidad educativa. La programación culmina esta mañana, Día del Libro, con un homenaje al poeta Miguel Hernández del que este año se cumple el centenario de su nacimiento.

El objetivo de esta iniciativa es fomentar entre los estudiantes valores como el de la solidaridad con otros colectivos. De ahí, la instalación en el centro de dos puestos de venta de productos manufacturados, uno de la ONG Comercio Justo y otro de la Fundación Jardines de España, con la que muchos de los alumnos colaboran a lo largo del curso como voluntarios.